

消費税増税反対署名5654筆集まりました

今年の秋の目標は会員48名、読者120部、婦人部48人、共済48人、青年部8人。
数は力です。私たちの要求実現のためがんばりましょう。

会員の皆様のご協力で11月18日現在、会員10名、商工新聞101部、共済会15名、青年部4名、婦人部10名。商工新聞拡大達成まであと19部。消費税増税反対署名現在・5654筆会員比率82%。目標まであと466筆です。11月19日(水)、いよいよ国会へ!

消費税5%に戻す運動を続けよう

9月より全国の民商で消費税を5%に戻す署名を集める運動を行ってきました。明日19日、会員の皆様よりいただいた署名5654筆を抱え国会に向かいます。首相が衆院解散、消費税増税延期を表明しましたが、業者の大変な思いが通じたかと万感の思いがあります。しかしながら、私たち中小業者にとって8%の消費税引き上げは『営業破壊税』、11月のGDP(国民総生産)速報値-1.6%が示すように国民にとっても百害あって一理なしの税であることがこのたび判明しました。大企業には減税をし続けながら消費税先送りなんて手ぬるい、消費税率5%に戻す運動をこれからも浦和民商は継続していきます。

国民の声は署名と選挙だけ。たくさんの声を業者の方、ご近所やお知り合い、お客さんに頼んで短期間で集めてくださった浦和民商の会員様に改めて敬意を表します。

これからが始まりの肝心要。全国の仲間とともに私たち中小業者が安心して商売ができるよう思いをひとつにがんばっていきましょう。

浦和民商会長 香田政則

埼商連県要請行動に参加しました

埼商連の県交渉が11月17日(月)15時から埼玉会館で行なわれ、県下の各民商から約60名が参加し、税の滞納の問題、中小企業の振興策、融資、社会保障などについて県と懇談しました。浦和民商からは香田会長、木下副会長、関口事務局の3人が参加しました。県からは県内企業の88%が小規模企業であり、中小企業の振興策が県経済の活性化にとって重要という認識で、小規模企業振興基本法を歓迎する立場が



語られました。また国保や税の滞納などに対する差し押さえの問題に対して、市町村に行きすぎた滞納整理を行わないよう指導してゆくことを約束してくれました。 関口 正

浦和民商ニュース

発行
浦和民主商工会
www.minsyoo.jp
さいたま市浦和区
本太5-38-3
電話886-5200
FAX886-5454
メール:Urawa@minsyoo.jp



皇帝ダリア

埼婦協第40回定期総会が開催

11月16日(日)午前9時30分より上尾コミュニティセンターにて開かれました。全県より86名の婦人部代議員が参加し浦和婦人部から9名が参加しました。奥田歌子会長あいさつ後、午前は総会提案を行い、そのなかで男性事務局も婦人部役員に加われるとの規約改正案が提出されました。午後は、全婦協より大阪でこんにやく屋さんを営んでいる佐川副会長の講演を聞き元気をたっぷりいただきました。講演後提案すべて全会一致で採択されました。浦和民商婦人部から今期、三役に寺尾栄子さん、五十嵐美恵子さん、会計監査に香取まち子さんが選任されました。そして年6回新聞ひまわりを発行し表彰されました。

秋のセミナー

『消費税引き上げ後の情勢とアベノミクスの税制を考える』

11月17日(月)18時30分より浦和コミュニティセンターにて、第一経理長谷川元彦税理士を講師にお招きして学習会を開きました。参加は11人でした。めまぐるしく変わる情勢のなか法人の税制を中心に消費税8%引き上げ後大変な増税の現状、骨太戦略として提案され、中小企業から猛反対を受けている赤字でも払わなければならない外形標準課税、税務調査の報告に参加者は真剣にメモを取っていました。 小松崎俊一



長谷川先生

婦人部趣味の講座12月

『寄せ植え』のお知らせ

12月はクリスマスで街中はきらきらと華やか、家でもちょっぴり華やかに。寄せ植え作りに挑戦です。

12月7日(日)14時

浦和民商事務所で開催

参加費1,500円



締め切り12月1日(月)
役員、事務所までお電話ください。

インターネットオークション

個人様から業者さんの大量在庫まで幅広く受け付けております!

出品代行致します!

出品料→0円!

【お引き受け致します】
新旧おもちゃ・ゲーム・DVD・CD・スマホ・古い携帯・TV・パソコン・スピーカー・プラモデル・香水・惣当り品・アンティーク家具・スポーツ用品
骨董品・ビートル・マフラー・フィギュア などなど

断捨離で楽しんでおこづかい!

※ご依頼品が落札時に手数料が発生致します。

えすオク (受付10~18時 土日10~13時)

048-643-3105 大宮区浅間町1-27-1 1F

開花期が11・12月晩秋のころ、皇帝の名にふさわしく青空にそびえ立って咲く大輪の、淡いピンク色の花、草丈は3〜4mにもなり、木立ちダリアとも呼ばれます。メキシコ生まれ、ダリアの原種です。育てやすいのですが、風に弱く倒れやすいので注意が必要。花言葉は優雅。